

65	W. Stoll	Laudatio Zum 75. Geburtstag von Prof. Dr. med. Harald Feldmann	Laudatio On the Occasion of the 75 th Birthday of Prof. Dr. med. Harald Feldmann
		Originalien	Originals
		Otologie	Otology
66	K.-B. Hüttenbrink, Th. Zahnert, G. Hofmann, G. Kronholz, C. Jolly	Visualisierung der Bewegungen von Cochlea-Implant-Elektroden in der Cochlea mittels Röntgenmikroskopie	Dynamic Insertion Study on Cochlear Implant Electrodes with X-Ray Microscopy Visualization
71	Th. Zahnert, K.-B. Hüttenbrink, M. Bornitz, G. Hofmann	Intraoperative Messung der Steigbügelbeweglichkeit mittels einer handgeführten, elektromagnetischen Sonde	Intraoperative Measurement of Stapes Mobility Using a Hand-Guided Electromagnetic Probe
		Rhinologie	Rhinology
78	W. Stoll, B. Lübben, U. Grenzebach	Erweiterte Indikationen zur Optikusdekompression: Eine differenzierte Analyse visueller Funktionseinschränkungen – auch bei bewussten Patienten	Additional Indications for Decompression of the Optic Nerve: A Differentiating Analysis of Restriction of the Visual Function – Also in Comatose Patients
85	E. G. Wüstenberg, A. Fleischer, B. Gerbert, N. Abolmaali, K.-B. Hüttenbrink, T. Hummel	Normosmie bei Kallmann-Syndrom. Ein Fallbericht	Lateralized Normosmia in a Patient with Kallmanns Syndrome
		Trachea	Trachea
90	Th. Deitmer	Offene chirurgische Therapie bei kindlichen laryngo-trachealen Stenosen	Open Laryngo-Tracheal Surgery in Childhood
		Varia	Varia
96	K.-B. Hüttenbrink, C. Schmidt, J. F. Delwiche, T. Hummel	Der Genuss von Rotwein wird durch die Form des Glases beeinflusst	The Aroma of Red Wine is Modified by the Form of the Wine Glass
101	S. Maune, C. Schmidt, T. Kuchler	Messung der Ergebnisqualität als Ansatz zum Qualitätsmanagement in der Hals-Nasen-Ohrenheilkunde	Total Quality Management in Otorhinolaryngology: Quality of the Outcome
		Der interessante Fall	The Monthly Interesting Case
109	O. Koch, P. Jecker, J. Maurer	Der interessante Fall Nr. 42	Case No. 42
		Mitteilung der HNO-Gesellschaften	Communications by the ENT Societies
112	K. Jahnke, H.-P. Zenner	Empfehlungen für die Landesärztekammern der Bundesrepublik Deutschland zur Begutachtung von Anträgen auf Weiterbildungsbefugnis für das Fach Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde	Recommendations for the Provincial Chambers of Physicians of the Federal Republic of Germany for the Handling of Expertising Applications for Authorization to Conduct Continuing Education on the ENT Speciality Sphere

Buchbesprechungen 114

Fragen für die Facharztprüfung 115

Chirurgie des Mediastinums.
Teil I OP9

Für Sie notiert A 10

Kongresskalender A 15

Mitteilungen, Personalien, Vorschau A 18

Hinweise für Autoren A 19

Titelbild

„Netter Art Collection“ – Mark Francis, Siebdruck, Detail aus einem Einbandentwurf für die „Farbatlanten der Medizin“ von Frank H. Netter, Neuauflage 2001, © Georg Thieme Verlag Stuttgart New York